

**NACIONAL**

2024-09-02

10 millones de colombianos podrían quedar sin energía, dice la Contraloría**Tambien te puede interesar**

Diputado Juan Guillermo Beltrán propone el no uso de celulares en las aulas de clase

La Contraloría General, advierte que colombianos de varios departamentos del país podrían quedarse sin energía, esto por el incumplimiento de los pagos a entidades prestadoras del servicio, de parte del Ministerio de Minas y Energía, aun cuando estos recursos ya se encuentran asignados por el Ministerio de Hacienda.

"Esta situación puede derivar en el inminente riesgo de racionamiento y hasta la cesación en la prestación del servicio de energía a más de 10 millones de personas en la Costa Caribe, en Nariño, Chocó y Puerto Carreño (Vichada)" Dijo la Contraloría a través de un comunicado de prensa.

En el comunicado, también se atribuyó responsabilidad al Gobierno Nacional, por su indecisión ante el «reembolso a los prestadores del servicio de los recursos no recaudados por concepto de "la opción tarifaria", que congeló las tarifas durante la pandemia para aliviar el gasto de los hogares colombianos».

El ente hace una invitación al Ministerio de Minas, y al Ministerio de hacienda, a que tomen cartas en el asunto para que evitar que en estas zonas del país se generen procesos de racionamiento de energía, o incluso hasta un corte general del servicio en estas poblaciones.

Se advirtió en el boletín de prensa, que se trasladará el caso a la Procuraduría, a efectos de establecer responsabilidades, pues se podría incurrir en una falta disciplinaria a la hacienda Pública.